

校長だより 令和3年2月1日

島根県立大東高等学校
校長 田根 衛

その32

～2月、如月（きさらぎ）に～

【1】右の写真(→)は体育館と2棟3棟(教室棟)間の1階渡り廊下の冷水機です。1月8日の-4℃の寒波では、凍結防止策として蛇口にカバーをして水道管破裂を阻止したつもりでした。しかし、4つある冷水機のうち、2つが凍結して壊れていました。寒波はしっかり爪痕を残していきました。



段ボールを巻いて
います→



【2】(←) 1月24日(日)、ラメールで「雲南ウインターバンドフェスティバル」が行われ、吹奏楽部が出演しました。大東高校、横田高校、大東中との合同演奏でした。「風の谷のナウシカ」など2曲を演奏しました。

フィナーレの「花は咲く」では、客席全員がサイリウム・ペンライトを振り、会場が一体となりました。

吹奏楽部は3月21日に古代鉄歌謡館で演奏会を予定しています。

↑暗転する前のフィナーレの様子です。

【3】(→) 島根県ホームページに動画「いいけん、島根県」があります。12月11日に県のPR動画の撮影が学校であり、生徒会執行部員が協力しました。動画での出演時間は数秒ほどですが、生徒たちの一瞬の表情をご覧ください。

YouTube、[いいけん、島根県](#)で【検索】→

25秒後、1分10秒後の2カ所に出演しています。→

